



① 今月の院内研修

② 倫理的感受性のUP

看護部通信 2025年8月

① 今月の院内研修

今月は「高齢者の褥瘡形成の特徴」をテーマに褥瘡対策委員会がe-ラーニングを用いて集合で研修を開きました。当院でも高齢の精神障害の方が多数入院されています。褥瘡を作らないことを念頭に置きつつ、褥瘡の予防やケアを職員皆で勉強していきたいと思ひます。

臨時研修「倫理研修」

今月末に臨時的倫理研修を実施しました。日本精神科看護協会宮城県支部主催の倫理指導者養成研修会に参加した職員が講師となり倫理観の向上や虐待に関する研修を伝達しました。今後も倫理観を高め、患者様に質の高い看護を提供できるようにしていきたいと思ひます。

② 倫理的感受性のUP

日本精神科看護協会 / 倫理綱領より



日本精神科看護協会ホームページ

3. 無危害

精神科看護職は、対象となる人々に、危害を及ぼしてはならない。また、危害が及ぶのを防ぎアドボケイトとして行動する。

当院の患者様の中にも上手く話せなかったり、真意を伝えられなかったりする方がいます。

看護部でも患者様の気持ちに寄り添い親身な態度とアドボケイターとしての役割も担い、患者様にとって無危害の対応が取れるようにしていきたいと思っております。

それでは、また来月に



※背景の写真は、2025年8月28日(木)に当院職員が撮影した写真を使用しています。

2025年8月29日

看護部